

Joven mujer discapacitada apela al buen corazón de los Mallequinos

Tiene un rostro angelical, pero no puede ocultar aunque quisiera su angustia al no poseer los recursos para poder adquirir una prótesis de su pierna izquierda, -la que fue arrebatada- cuando apenas con tres años, mientras jugaba con amiguitas de su edad, decidió orinar bajo un carro del tren que ese instante estaba detenido en la Estación de Ferrocarriles de Victoria. En cosa de segundos el convoy inició la marcha y un tío que las acompañaba la tomó a viva fuerza para que no fuera arrollada del todo, sufriendo la grave lesión en parte de su pierna izquierda.

Desde esos años, gracias a una buena atención en el Hospital de Victoria ha logrado contar con una prótesis, que fue cambiando a medida de su desarrollo.

Hasta la Teletón

La Teletón también le brindó asistencia a Rosa Soto Jaramillo... prótesis que le sirvió hasta cerca de los 28 años. Des-

de ahí en adelante -manifiesta- ha debido golpear puertas, pero ya carente de esta herramienta vital para desplazarse.

5 millones

Su periplo ha sido mayúsculo...lo concreto es que una institución denominada Unidad de Atención de Ortopedia y Rehabilitación Ñuñoa SpA, cuya casa matriz está en Santiago y sucursal en Concepción, dispone de esta herramienta vital, pero su costo es del orden de los 5 millones de pesos. He ahí este llamado, a la comunidad mallequina.

La afectada que damos cuenta en esta nota, es aún una mujer joven, pero con una limitación que le impide desarrollar una vida normal. Para ello apela a la voluntad ciudadana.

Para quienes deseen contactar con la afectada, le indicamos su dirección en Victoria. Población German Cretton, Pasaje Laguna Captrén N° 2165 y su fono +56 981430098



Rosa Soto Jaramillo, una mujer de 51 años perdió parte de una de sus extremidades a los 3 años, arrollada por el tren.